

エーデルワイス便り

発行：有限会社エーデルワイス

2020年
11月号

～各事業所 10月の出来事～ グループホーム エーデルワイス

役割療法



女性利用者様が、積極的に野菜の皮むきなどの役割療法に参加されます。「やりますよ。手伝わせてね。」とお言葉より、隣同士仲良く「芋、人参ならカレーライスに入れたら美味しいよね。」と談笑交流も楽しまれています。

壁画



鯉の壁画づくりを行いました！もみじの制作中、「きれいだねえ～」と完成を待ち遠しくされておりました。季節を感じ、めったに見られない鯉を鑑賞して頂いております。

訪問介護事業所 エーデルワイス

11月は気温の影響が出やすい季節です。訪問サービス時は体調を確認させていただきながら提供させていただきます。今年もあと2か月、元気に2021年を迎えるご協力をさせていただきます。笑顔で暮らしましょう。

訪問サービスのご相談は「訪問介護事業所エーデルワイス」迄
住所：北見市新生町58番地65シンフォニー内 ☎0157-33-1712 Fax 0157-33-1756

サービス付き高齢者向け住宅 エーデルワイス シンフォニー

朝食時の笑顔



朝食は距離を置いて座って頂いています。朝のひと時、素敵な笑顔を見ました。「感謝！感謝！ありがとうございます。」

〒090-0815 北見市新生町58番地65
☎0157-57-4042 fax 0157-57-4061

きたほっとのご案内

11月の日程

11月14日(土)・11月24日(火)

を予定しております。

時間は、10時～11時半迄です。

コロナウイルスに負けないからだづくりをしましょう！！

デイサービス エーデルワイスⅢ号館

秋を感じてきました

コロナウイルス対策を行い、三密を避け今月はフラワーパライズへ行ってきました。木々や葉っぱが色付き初め、利用者様からは「これはいいものを見せてもらった！！」「毎年連れてって来てくれてありがとう」「涙が出てきたよ」とスタッフにお話してくださいました。コロナウイルスの関係で車内からのお花見になり近くで見ることが出来ませんでした。皆様に喜んでいただけました。デイサービス帰宅後には、手洗い・手指消毒、車内の消毒を徹底しております。



デイサービスオンネナイ原野

短い秋を探しに

今年も温根湯の創造の杜へ紅葉を見に出掛けてきました。気持ちのいい秋晴れの中皆様「いやーきれいだね」「来て良かった」と喜びの声がたくさん聞かれ、「来年もまたみんなと一緒に見に来よう」と約束をされ短い秋を感じて頂きました。

魚釣りゲーム制作中

ただいまオンネナイ原野オリジナルの魚釣りゲーム制作中です。沢山頂いた端切れを使って魚を手作りしています。ハサミを使う事で巧緻動作訓練にもなります。メガネがなくても小さい針穴に糸を通したりと流石主婦の先輩です。完成したら皆様でゲームを楽しみたいと思います。



デイサービスセンター華蓮

秋を楽しもう

食欲の秋、読書の秋などと、様々な秋がありますが皆様はどうお過ごしでしょうか？例年ですと菊祭などの行事が楽しい季節ですがコロナウイルスの影響により中止を余儀なくされています。ですが、中止に伴い鑑賞用の菊を届けて頂いたので利用者様に鑑賞して頂きました。「中止だったから嬉しいわ～！」「綺麗に咲いてるね！」と皆様喜んで下さりました。

そして、今月の作品作りではハロウィンにちなんで折り紙でかぼちゃを作りました。「もうこんな季節なんだね～」と季節をしみじみと実感されながらも機能訓練で筋力低下予防、レクリエーション活動を通しての交流を楽しまれたりと活動的に過ごされています。季節の変わり目は体調を崩しやすいので利用者様の体調確認は欠かせず行っております。皆様もくれぐれも体にお気をつけ下さい。



デイサービス エーデルワイス五号館

～秋が来ました！～

紅葉が綺麗に見える季節になりました。「食欲の秋」にちなんで、ブドウやリンゴの貼り絵を行いました。色を考えながら、それぞれ素敵な貼り絵が完成しました。「私できるかな？」と話されながらも、完成時はスタッフに、「綺麗にできたよ！良かったよ！」と話されており、他のご利用者様からも「すごく素敵だね！」と皆様喜んでおりました。細かい部分もはみ出すこともあまりなく、指先を使った運動になります。貼り絵のほかにも、体操を行ったり、カルタ取りも行い、楽しく過ごして頂きました。

